

Recaudan fondos en Italia para enviar jeringuillas a campaña vacunatoria en Cuba

Image not found or type unknown

Roma, 30 jul (RHC) La Asociación Nacional de Amistad Italia-Cuba (Anaic) que ha recaudado más de 54 mil euros para enviar jeringuillas a Cuba a través de la red de asociaciones y organizaciones no gubernamentales MediCuba Europa.

La organización solidaria precisó en un comunicado la recogida de otros 10 mil euros 'destinados a apoyar a Cuba en la difícil emergencia impuesta por el recrudecimiento del bloqueo de Estados Unidos', con lo cual asciende a 64 mil euros la ayuda recogida en los últimos dos meses.

Al subrayar que la campaña de acopio de fondos a favor de Cuba continúa, la Anaic recordó otros aportes recientes por un monto de 81 mil euros para la adquisición de medicamentos destinados a niños enfermos de cáncer, así como apoyar al Instituto de Medicina Tropical Pedro Kourí y al Instituto Finlay de Vacunas.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/265531-recaudan-fondos-en-italia-para-enviar-jeringuillas-a-campana-vacunatoria-en-cuba>



Radio Habana Cuba